

CADENA	Tele 5
PROGRAMA	La mirada crítica
FECHA	4-05-07
HORA	9:49 h
INVITADO	Pío García Escudero

00:00:00 DESARROLLO ENTREVISTA	
00:00:00	<p>Pregunta: Pío García Escudero buenos días.</p> <p>Respuesta: Buenos días Vicente.</p>
00:00:00	<p>Pregunta: Gracias por estar en la mirada crítica. Ahora hablaremos de Batasuna. ¿Realmente creen que hay una no coincidencia sino que es algo premeditado lo que ha ocurrido con Isabel Pantoja ayer y esta decisión sobre Batasuna del gobierno y de la fiscalía general del estado?</p> <p>Respuesta: Bueno es otra coincidencia mas en el tiempo de las que han venido pasando en los últimos tiempos en los últimos años, es decir cuando hay una noticia relevante que afecta al mundo de ETA al mundo de Batasuna y que puede poner en dificultades al gobierno pues inmediatamente aparece otra noticia que distrae la atención, es lo que ha pasado con la detención de Isabel Pantoja que también plantea muchas dudas, es decir es mucha casualidad y debería explicarse si realmente es así esa visita del Sr. Zapatero que no estaba prevista a la comisaría donde horas después se iba a detener a Isabel Pantoja esas declaraciones esas manifestaciones tuyas en el mitin diciendo que en la lucha contra la corrupción iban a caer hasta famosos y que no le temblaría el pulso incluso la propia detención a las 11 de la noche cuando perfectamente el juez podría haberla citado al día siguiente por la mañana sin necesidad de pasar la noche en el calabozo, lo cual contrasta en el tratamiento con el que está recibiendo el terrorista de Juana Chaos, el asesino de De Juana Chaos es decir son muchas circunstancias que dan mucho que pensar.</p>
00:00:00	<p>Pregunta: De alguna de esas circunstancias hablaremos dentro de unos minutos aquí en la mirada crítica porque efectivamente hay polémica unos opinan unas cosas otros opinan otras cosas. Ahora queríamos escuchar su opinión Sr. Pío García Escudero a propósito de la decisión de la fiscalía acabamos de escuchar una decisión del fiscal general del estado. ¿Qué opinan ustedes se van a impugnar prácticamente la mitad de las listas de ANV, cual es su punto de vista sobre el criterio que se ha utilizado?</p> <p>Respuesta: Pues mire yo no entiendo nada, y creo que la mayoría de los españoles yo creo que tampoco entienden nada, si un partido político se puede presentar a las elecciones en pura lógica se puede presentar en todas sus listas en todos los municipios y sino pues no se puede presentar, la ley de partidos es muy clara en su artículo 12 lo dice claramente un partido aunque este legalizado que sirve de instrumento a una organización ilegal como es Batasuna ese partido no puede tener actividad política. Eso lo dice claramente el artículo 12 de la ley de partidos, resulta que ANV era un partido que llevaba 30 años existiendo y no tenía actividad ninguna</p>

	<p>hasta hace escasamente un mes en el que de repente aparece presentando candidaturas en todos los municipios del País Vasco, eso no hay quien lo entienda yo no entiendo como un partido puede ser ilegal en un sitio y puede ser legal en otro, y luego lo que se entiende todavía menos es que se aplique un baremo para ver si una lista se puede presentar o no en función del número de terroristas que lleva. Yo tengo que recordar a todo el mundo que Batasuna es una organización ilegal que está ilegalizada por una sentencia del supremo. Si Batasuna es ilegal es ilegal una lista que lleve aunque sea una persona que está relacionada con Batasuna. Yo no entiendo por qué una lista es legal si lleva dos terroristas de Batasuna y se lleva 3 en cambio es ilegal. Y todo eso lo tiene que explicar el fiscal, lo tiene que explicar el fiscal general del estado.</p>
00:00:00	<p>Pregunta: Ayer hablábamos también con uno de los responsables del partido socialista y le planteábamos lo mismo que le vamos a plantear a usted ahora. Queríamos que nos dijera dos, tres asuntos fundamentales, tres de las ofertas claves del PP a nivel nacional en toda España para estas elecciones del 27 de mayo.</p> <p>Respuesta: Bueno mire en las elecciones del 27 de mayo la gente se juega el futuro de su ciudad, de su municipio de su CCAA para los próximos 4 años y afortunadamente la sociedad española es una sociedad muy madura que sabe perfectamente lo que vota y lo que se juega el día 27 de mayo, para su municipio lo que proponemos son mejoras, mejoras en el transporte, mejoras en la limpieza, mejoras en la calidad de vida de los vecinos, y respecto a las CCAA sabe usted que las CCAA tienen ahora mismo unas competencias importantísimas y tienen además unos presupuestos importantísimos, y lógicamente lo que nosotros proponemos son mejoras en cuestiones que afectan tanto a la calidad de vida como es la sanidad, como es la educación, como son los servicios sociales y como es la vivienda. Yo le quiero recordar a los españoles que el PP resulta que allí donde gobierna está invirtiendo infinitamente mas en servicios sociales de lo que acaba de proponer el gobierno en la famosa ley de dependencia. Yo le quiero recordar a los españoles también que en materia de vivienda protegida donde gobierna el PP se están haciendo infinitamente mas viviendas protegidas que allí donde gobierna el partido socialista. Desde luego la educación nosotros proponemos una serie de mejoras en la educación respecto a la educación que se está haciendo por parte de allí donde gobierna el partido socialista. Nosotros queremos aplicar y que se reconozca el mérito, el esfuerzo, porque es una garantía de futuro para todos los españoles.</p>
00:00:00	<p>Pregunta: ¿Mariano Rajoy se juega parte de su futuro como líder del PP en esas elecciones?</p> <p>Pregunta: Mariano Rajoy no es candidato en estas elecciones, Mariano Rajoy es el presidente del PP y Mariano Rajoy será el candidato a las próximas elecciones generales cuando se celebren, pero Mariano Rajoy en estas elecciones no se juega nada porque no es candidato. El PP se juega en estas elecciones pues mantener a un buen número de alcaldes, bastantes mas que el partido socialista que tenemos ahora y mantener unos gobiernos importantísimos en comunidades autónomas muy importantes lo vamos a hacer y vamos a mejorar sustancialmente e incluso ganaremos algún gobierno mas en CCAA y desde luego ciudades muy importantes también.</p>

00:00:00	<p>Pregunta: Esta semana hemos podido ver un debate electoral en Francia entre los dos candidatos a la presidencia de Francia no fue posible que hubiera un debate en las últimas elecciones generales en España por decisión de Mariano Rajoy ¿Habrá debate entre Rajoy y Zapatero para las próximas elecciones generales?</p> <p>Respuesta: Pues está yendo usted largo porque todavía tenemos que pasar el día 27 de mayo, yo lo que si le puedo decir es que ahora va a haber muchos debates en muchos ámbitos municipales y ámbitos regionales entre los candidatos de los distintos partidos políticos a los cuales el PP y sus candidatos acudirá muy gustosos y muy confiados a esos debates. De cara a las elecciones generales yo estoy seguro que Mariano Rajoy querrá tener un debate con el Sr. Zapatero.</p>
00:00:00	<p>Pregunta: Pío García Escudero responsable de campaña del partido popular para las elecciones del 27 de mayo, gracias por estar en la mirada crítica muy buenos días.</p> <p>Respuesta: Gracias y buenos días.</p>
<p>REALIZADO POR</p>	